



## — 先生との関係づくり —

### ドキドキワクワクの4月。いよいよ新年度が始まります。

園や学校生活を過ごしていく中で先生との関係はとても大切です。子どももそうですが、保護者の方々にも同じことがいえると思います。

園・学校生活にうまく適応していくために心配なことを「こうしてほしい」と先生にお願いするのは当たり前です。でも、「先生に言いすぎないようにうまく伝えたいが、どう伝えればよいでしょうか。先生との良い関係を築くためのコミュニケーションのコツは何でしょうか。」という相談を受けることがあります。

例えば、お子様が園・学校へ行きたがらない場合、その原因や背景は一人一人異なっています。本人に理由を訊いてもうまく説明できにくいこともあるでしょう。そうしたときには、先生に園・学校での様子を訊いてみましょう。原因が分かった場合には、どのような手立てがあるか、早めに相談することをお勧めします。担任の先生が難しい場合、学校には必ず保護者の方の相談窓口として「特別支援教育コーディネーター」が対応することになっています。

そして園・学校と家庭の両方で方針を共有して先生のアドバイスも聞きながら歩み寄り、ともに「子どもを育てていく」という思いをもってそれぞれの領域でできることをやっていきたいものです。

ポイントは、日頃から「ありがとうございます。」「先生の助言を活かしてやってみると○○になりました。」など感謝の思いを伝え、要望を伝えつつ学校や先生の助言に耳を傾けてコミュニケーションを図ることが大切だと思います。

## 個別面談

皆様がご心配されている子育て相談や就学相談など、クォーレプレミオでは対応が難しかった部分を三村先生にお願いし、個別相談をしていただけたことになりました。

三村先生は、数々の実績とご経験をお持ちの方で、今もなお、広島大学客員教授などご多忙な毎日を送られている中、クォーレプレミオの療育に賛同してくださり、ご協力していただける運びとなりました。Zoomでのオンライン面談も可能です。

<https://airrsv.net/qole-hogosyamendanyoyaku/calendar>

↑こちらから予約が可能です。

詳細は教室にお尋ねください。



## お知らせ

Instagram・Facebookの更新が始まりました！

是非ご覧ください！！

クォーレプレミオのことをさらに詳しく、ブログ随時更新中！

クォーレプレミオ ブログ

検索

